



Brücke der Freundschaft e.V.

Karma Leksheyling School, Kathmandu, Nepal



3. April 2013

Rundbrief 3

Liebe Mitglieder , Freundinnen und Freunde,

nun sind schon viele Wochen seit meiner Ankunft in Kathmandu vergangen.

Hier nun der neuste Stand der Dinge:

Da mit dem Neubau der Schule noch gewartet werden muss, sind wir gebeten worden, im laufenden Schulbetrieb hilfreich zu sein. Es ist geplant, einen „Literacy-Room“ einzurichten .
(siehe auch : lekling-de.blogspot.com)

„Ziel ist, den 150 Kindern der Leksheyling-Schule (5 – 14 Jahre) die Möglichkeit zu geben, ihre Lust zum Lesen zu entwickeln, individuelle Leseinteressen für sich zu entdecken und zu entfalten und kreativ tätig zu werden. Diese didaktischen Elemente gehen bewusst und auf ausdrücklichen Wunsch der Klosterleitung über die traditionelle buddhistische Erziehung hinaus und knüpfen an der westlichen Literacy-Erziehung an.“ (Dr. Gabriele Rabkin)

Gabriele und ich (mit Spenden des Vereins) haben schon 100 Bücher gekauft und inventarisiert. Dies ist natürlich noch nicht genug, doch für den Anfang sind wir richtig stolz! Nun müssen auch noch die Einrichtung und Kreativmaterial besorgt werden. Wir haben auch geplant, die Lehrer unserer Schule in die Art dieses Unterrichts ein zu üben. Dies ist bis Mai meine Aufgabe und im Oktober wird Gabriele weitere Anleitungen geben.

Lama Phuntsok und Khenpo Namgyal sind sehr an der Zusammenarbeit mit der UNESCO interessiert und es wäre wunderbar, wenn wir aus Deutschland kräftig helfen könnten. Bei Spenden bitte einen Vermerk-Literacy-Room-eintragen.

Es wäre schön, wenn am **Sonntag, dem 9. Juni** nachmittags in Hamburg unsere 1. ordentliche Mitgliederversammlung stattfinden könnte. Khenpo Namgyal ist dann in Hamburg und wir hätten dann einen lieben Gast dabei. Dann können wir auch Ideen entwickel, wie wir Sponsoren gewinnen können.

Schaut mal in die Web-Seite und den Blog !

Ganz liebe Grüße aus dem sommerlichen Kathmandu

von Eurer Kelsang